

Je tiens à remercier très sincèrement les membres du club A45 d'avoir bien voulu m'inviter à m'exprimer lors de leur dîner-débat du 4 décembre dernier. Le [club A45](#) rassemble des Français (pour la plupart) d'origine africaine qui ont pleinement réussi leur intégration au sein de notre société : chefs d'entreprise, médecins, chercheurs, professions libérales, etc. Lors de cette soirée, ils ont plaidé avec force et ferveur pour la pleine intégration et reconnaissance dans notre société des Français d'origine africaine. Il y a encore beaucoup à faire. J'ai entendu et retenu leur message. Merci à eux.

Jean-Pierre Sueur